

PRESSEINFORMATION DER STADT LEONDING

Offenes Technologielaor für Leonding

Leonding, 17. Oktober 2019: Gelebte Gemeinschaft, gegenseitiger Austausch, Neues erlernen und kreativ sein – das sind die Ideen hinter einem OTELO, einem offenen Technologielaor. Auch im Leondinger Stadtzentrum soll ein OTELO eröffnet werden, in dem sich Menschen treffen, Ideen spinnen und in verschiedensten Bereichen experimentieren. Vom 3D drucken bis zur Hausübungsunterstützung könnte alles entstehen. Dabei geht es in erster Linie darum, die Bewohnerinnen und Bewohner in Leonding zu vernetzen sowie den Austausch zwischen Bildung, Kultur und Wirtschaft zu fördern. Die passenden Räumlichkeiten für Begegnungszonen im Rahmen des OTELO wird die Stadt zur Verfügung stellen. Der Grundsatzbeschluss dazu wurde heute Abend vom Gemeinderat gefasst. Als nächstes wird es einen für alle LeondingerInnen zugänglichen Workshop geben, bei dem sich die ersten Node-Verantwortlichen (vergleichbar mit einem Arbeitskreis) finden sollen. Der Termin wird über den Gemeindebrief bzw. die Homepage kommuniziert.

Kontakt: Stadt Leonding, Stadtmarketing und Öffentlichkeitsarbeit, Mag. Marlene Siegl,
E-Mail: marlene.siegl@leonding.at, Telefon: 0732 / 6878 8481